



令和5年6月8日 発行 瀬戸中学校 校長 近藤 太

「全力疾走!!| < 誰がのために走れる瀬戸中生!! < !!

絶好の運動会日和のもと、5月22日(月)に今年度の春季運動会を開催しました。各学年 工夫を凝らした種目や学年対抗種目など、全学年の生徒たち、そして先生方がグラウンドを 駆け巡りました。各学年、どの生徒の顔を見ても笑顔がいっぱいで、心から運動会を楽しんで いる様子が見てとれました。クラスの勝利に身体中で喜び、フォークダンスでは思いっきり大 きな動きで自己表現する姿に、瀬戸中生の魅力を感じました。運動会で見せてくれたパワー とクラスの団結力、そして、みんなで育んだ友情を、いつまでも大切にしてください。また、多 くの保護者の方々や地域の皆さまにお越しいただき、ありがとうございました。



学級旗



学級対抗綱引



エンジョイジャンピング



ぶっちぎれ!瀬戸丸



メモリアル厚化粧



全員リレー



トレジャーハンターズ



フォークダンス

~生徒たちの感想を紹介します。~

☆この運動会で僕は色々なことがありました。意見を出し合ったり、教え合ったりしたことを 通じて新しく仲が良くなった人も多くいました。運動会中、みんなで頑張れて本当にいい経 験だと思いました。負けたときでも相手におめでとうと言い、残念だったなあと励まし合っ ている姿を多く見かけました。こういう雰囲気を大切にしたいと感じました。

☆特に印象に残ったのは長縄で、みんなで100回以上跳べた嬉しさと、3年生の強さを感じ ました。「あんな3年生になりたい!」と思いましたし、クラスが一つになって大きな声を出す 姿がすごいと思いました。勝ち負けよりも心を一つにして楽しみながらやることが大切だと 思いました。

☆とても楽しく、いろんな意味で思い出に残る運動会でした。綱引では予想以上に2年生が 強くてびっくりしたし、長縄では自チーム最高記録にあと一歩まで迫る素晴らしい記録を叩 き出せました。これは2年生や1年生、先生方が協力して、いい空気の運動会をつくり上げて くれたからです。本当にありがとうございました。

☆始まる前はものすごく緊張していました。競技がちゃんとできるかの緊張より、一つ一つ の競技をしっかり楽しめるかの緊張の方が大きかったです。でも、そんな緊張はすぐに吹っ 飛びました。本当に悔いのない運動会になって良かったです。



5月20日(土)に第1回「せとの子ども食堂~親子塾~」に多く の生徒が参加しました。とくにボランティアスタッフとして9名の生 徒が食事の配膳や片付けなど、一生懸命助けてくれました。子ども食 堂は、瀬戸地区社会福祉協議会や自治振興会および地元の方々の支援 と協力のもとスタートしました。異世代交流をはじめ地域の方々との 遊びや食事を通してつながりや絆を深めることが大きな目的です。今 後もたくさんの生徒ボランティアの参加をお願いします。

資源ごみ回収へのご協力、ありがとうございました!



今年度1回目の資源ゴミ回収を、5月26日(金)に実施しま した。地域や保護者の方々のご協力により、本当にたくさんの 資源ごみが集まりました。当日はすべての生徒や先生方が協 力してトラックへの積み込み作業等を行いましたが、みんなが 汗だくになるほどの量でした。皆さま方のご厚意で得られた 資金は、生徒会の活動資金として大切に使わせていただきま す。本当にありがとうございました。

北部Aブロック中学校総合体育大会開催迫る!

昨年度より、鳴門市と板野郡(北部Aブロック)において出場チームや代表を決定する仕組みとなりました。以前に比べ対戦チームも多くなり、県総体への出場権を得るのは、これまで以上に厳しくなりました。

しかし、瀬戸中学校の各運動部も総体に向けて一生懸命練習に取り組んでいます。とくに、3年生にとっては、最後の総体になります。 それぞれが目標を持って、後悔のないように残りの日々の練習に取り組んでください。選手の皆さんの活躍を心から応援しています!!



☆瀬戸中学校より出場する各運動部の北部Aブロック総合体育大会開催日及び会場

開催日	競技	会場
6月10日(土)	軟 式 野 球	松茂中学校第2グラウンド(対藍住中)
6月10日(土)	卓球(男女)	アミノバリューホール(男女とも) 10日:団体戦・シングルスの途中まで ※団体戦は男女共リーグ戦の後トーナメント 11日:シングルス
6月17日(土)	バレーボール	YGKドーム(対鳴門中)

- ※上の表は本校が出場する大会初日の日程です。それぞれの競技の集合場所・開始時刻等 詳細については、各部顧問より生徒を通じて連絡いたしますのでご確認ください。
- ※6月5日付の「保護者の皆さまへ『令和5年度北部Aブロック中学校総合体育大会開催について(お願い)』」もご覧いただき、ご協力をお願いいたします。

☆瀬戸中学校より出場する陸上部の徳島県中学校陸上競技大会開催日及び会場

6月18日(日)	陸	上	ポカリスエットスタジアム	
----------	---	---	--------------	--

☆瀬戸中学校より出場する第71回全日本吹奏楽コンクール徳島県大会の開催日及び会場

7月29日(土) 音 楽	※ 観音寺市民会館ハイスタッフホール
--------------	--------------------

各部の指部Aプロツラ総体·県大会への決意!

☆軟式野球部(3年 佐野実優)

北部Aブロック総体に向けて、今まで野球を教えてくださった人たちや陰で支えてくださった人たちへの感謝の気持ちを胸に精一杯頑張りたいと思います。 応援よろしくお願いします!!

☆卓球部男子(3年 藤家勇翔)

県総体への出場に向け、自分の力を最大限に出し切れるように頑張ります! 応援よろしくお願いします!

☆卓球部女子(3年 大山美奈)

今まで練習してきた成果を発揮して、県総体に出場できるように頑張ります! 応援よろしくお願いします!!

☆バレー部(3年 大杉美結)

最後の総体では頑張って勝利し、みんなと部活を一緒にする時間を増やしたいです。そして、最後まであきらめずに瀬戸中バレー部の底力を出し切ってきます!

☆陸上(3年 青木みゆ)

これまで練習してきたことを発揮できるように、精一杯頑張ります。また、今まで 支えてきてくれた家族や指導してくださった監督やコーチにいい結果を報告でき るようにしたいです!

☆音楽部(3年 新居延愛莉)

私たち音楽部は、7月にある吹奏楽コンクールに向けて、日々練習を重ねています。今年の目標は「金賞」なので、より一層、士気を高めて全力でコンクールに向かいたいです。これからも努力して頑張っていきます!



場門市デャレンダデー2023に参加しました [



5月31日(水)に全学年・全教職員で鳴門市チャレンジデーに参加しました。授業前に体育館でラジオ体操とランニングにチャレンジしました。今年度で最後のチャレンジデーということで、生徒たちは、勝利をめざして元気いっぱいに運動しました。これをきっかけとして、これからも日々体力づくりに励んでください。